
【収入保険】私の選択・加入者の声

妻と共にコマツナを周年で栽培しています。ハウス36棟
で、⾯積は75アール。昨年からは、夏場に⼩ネギも作り始
めました。
収⼊保険は、昨年開かれた説明会で知りました。新規就農

で頼るところの少ない⾃分にとって、保険は必要だと感じて
いたので興味を持ちました。NOSAIの職員さんに来てもらっ
て詳しい話を聞き、⾃分の経営に合っていると思い、納得し
て加⼊しました。

けがや病気による収⼊減少が補償の対象になるのは、⼼強いです。私ぐらいの年齢で
も、健康⾯の問題で働けなくなるリスクはあります。私の両親も⼿伝ってくれていま
すし、パートさんや出荷の作業をお願いしている⼈もいるので、もしものときに収⼊
を確保することは重要です。そのため、補償割合は最⼤補償を選択しています。掛⾦
については、加⼊による安⼼感と、万が⼀、収⼊がゼロになったときの補償額を考え
れば、妥当ではないでしょうか。

「安心して経営規模拡大へ」

【岐阜県北方町 加藤 敦士さん（36）】

（農業共済新聞 2019年6⽉4週号より抜すい）


